



COMUNE DI UDINE

CONSIGLIO DI QUARTIERE PARTECIPATO

6 - "San Paolo – Sant'Oswaldo"

VERBALE della seduta del 02-09-25

Il giorno 02-09-2025 alle ore 18:30 presso i locali della sala SGUERZI

Via S. Stefano 5, si è riunito il CdQP 6 con il seguente ordine del giorno.

1. Approvazione dei verbali consigli precedenti e modalità di approvazione presente consiglio e successivi.
2. Nuovo regolamento Consigli di Quartiere Partecipati.
3. Elezione del vice presidente (art. 12).
4. Revisione delle commissioni tematiche (art. 4.2).
5. Tematiche da affrontare nei prossimi consigli e programmazione consigli per i mesi di Sett. - Ott. - Nov.

DENOMINAZIONE	Rappresentante	Presente
5 AGOSTO S. OSVALDO ODV	Mauro Bertossi	SI
I NOSTRI DIRITTI APS	Linda Pontoni	NO
ODV Amico Gatto		No
ASSOCIAZIONE TEATRO DELLA SETE APS	Valentina Rivelli	SI
ASSOCIAZIONE CULTURALE 'VIENTO FLAMENCO'		NO
A.C.A.T."ASSOCIAZIONE UDINESE CLUB ALCOLISTI IN TRATTAMENTO ED ALCOLOGICI TERRITORIALI"-APS	Giorgio Fontanini	SI
ASSOCIAZIONE DIAMO PESO AL BENESSERE	Camilla Degano	SI
ASSOCIAZIONE CULTURALE FRIULI VENEZIA GIULIA GOSPEL MASS CHOIR	Andrea Rossi	SI
ASD E' VENTO NUOVO		SI
ASS. PIANO TERRA	Elena Petris	SI
ASS. ARUM	Angela Calabretta	NO
SOCIETA ASS. S. VINCENZO DE PAOLI	Luigino De Clara	SI
PARROCCHIA DI SAN OSVALDO	Marco Bernardis	SI
AACU ASS. AMATORI CANI D'UTILITA'		SI
ANA UDINE GRUPPO DI SAN OSVALDO	Enrico Pravisano	NO

Alla riunione è presente l'assessora Rosi Toffano.

Si inizia con la prima voce dell'ordine del giorno, approvazione dei verbali, il Coordinatore Rossi chiede se si può procedere alla votazione dei verbali non ancora approvati, prende la parola De Clara, ed evidenzia che sul verbale non sono riportate correttamente le sue affermazioni, rese nel consiglio del 28 luglio, viene deciso che si va a votazione dei verbali precedenti, nell'attesa di chiarire gli aspetti posti da De Clara.

La sera stessa, lo scrivente si rende conto, che quanto correttamente affermato da De Clara, non è stato il prodotto di una errata stesura, che tra l'altro era stata pacatamente concordata, ma purtroppo da un svista, nella trasmissione di una bozza, quindi l'aspetto è stato chiarito.

Si passa al secondo ordine del giorno: Nuovo regolamento dei C. Q. P., Prende la parola l'Assessora Toffano, con il proposito di esporre i vari punti salienti di modifica del Regolamento, riguardanti ad esempio:

- * La tipologia di caratteristiche che devono avere le società sportive, per poter far parte dei CQP.
- * Le funzioni, dei CQP, e il rapporto che ne consegue con la Giunta Comunale.
- * Il miglioramento dell'ordine, nello svolgimento dei CQP.
- * La figura del Vice Coordinatore e la sua elezione.
- * La decadenza del ruolo di coordinatore e sua eventuale sostituzione.
- * Nuove proposte consultive da parte del CQP.

Viene data la parola ai presenti.

Esordisce [REDACTED] dicendo che a suo parere dopo la terza assenza del rappresentante di una associazione la medesima dovrebbe essere estromessa, aggiunge che dovrebbe essere esteso il diritto di voto anche al pubblico presente.

Rossi evidenzia, che ad esempio l'estensione al massimo di sei assenze, e l'aspetto delle deleghe, hanno la finalità di contare su una maggiore presenza partecipativa.

De Clara lamenta la lentezza con cui è stato affrontato l'argomento viabilità, e si inoltra su ciò che è stato l'iter di definizione delle modifiche del Regolamento dei C. Q. P. a suo parere non concertate e condivise poiché questo consiglio non ha MAI dedicato una sessione all'argomento (a questo proposito rimanda alla lettura degli argomenti all'ordine del giorno delle convocazioni pregresse).

Su questi punti risponde Rossi, ricordando i motivi non favorevoli all'approfondimento di questo argomento, ricordando che ci sono stati contrattempi, il rallentamento dell'attività del consiglio che hanno preceduto le dimissioni del coordinatore Bertossi, ed in seguito la non immediata disponibilità del gruppo che si era preso in carico di studiare a fondo l'argomento viabilità.

A questo punto De Clara puntualizza che non c'è stato alcun ritardo da parte del gruppo di lavoro sulla viabilità all'incontro con l'assessore per discutere la relazione precedentemente trasmessa a questo consiglio.

Circa l'argomento: discussioni inerenti le modifiche del regolamento, Rossi ricorda a De Clara, che nell'ultima riunione, con Bertossi ancora nel ruolo di Coordinatore, il medesimo, al fine di recuperare tempo perso per le situazioni precedentemente citate, ha richiesto, di sostituire l'idea di investire tempo in un consiglio dedicato all'argomento, proponendo di mettersi a disposizione nel raccogliere proposte, osservazioni, che poi avrebbe trasmesso agli uffici preposti, l'esito della votazione è stato favorevole a quest'ultima ipotesi.

Toffano, dedica qualche parola al concetto di partecipazione, e ricorda che passi avanti comunque sono stati fatti, una maggior presenza ai consigli, un numero maggiore di rappresentanti di associazioni, un coordinatore eletto dal consiglio, tutto è migliorabile con queste modalità di partecipazione, e quindi aumentando la conoscenza.

[REDACTED] auspica ulteriori dedizione al fine di incoraggiare la partecipazione, e ritorna a evocare l'argomento viabilità e ciclabile.

Circa il primo punto la Toffano afferma che non si può dire che i cittadini non hanno spazio per dire la loro. Per l'aspetto viabilità Rossi afferma che l'attività del consiglio non può essere concentrato su un solo argomento, sostenendo comunque che non è vero che non se ne parli, il precedente consiglio è stato per la metà dedicato a questo, l'argomento non è stato accantonato, ricorda inoltre, le recenti assicurazioni da parte dell'Ass. Marchiol in merito a tale fine.

■ suggerisce di affrontare i problemi, trasformandoli in progetti e azioni, protese allo sblocco degli ostacoli, e prosegue elencando un calendario di eventi che avverranno prevalentemente nel contesto Del Parco di S. Osvaldo, proponendo che in un prossimo futuro ci sia spazio di partecipazione su questo argomento.

Sul finire dell'incontro, sempre la ■, ricorda che il 16 settembre ci sarà la presentazione del progetto: CAMMINATE PETTEGOLE una iniziativa volta a produrre la storia di un quartiere, tramite le evocazioni raccolte tra la gente.

Rossi, elenca una serie di temi, che dovrebbero essere motivo di interesse in futuro, come quello del verde pubblico, del verde privato che troppo spesso incombe su marciapiedi e superfici pubbliche, l'attenzione verso gli anziani, e per finire, cita una problematica circostanziata e recente, data da certi cassonetti di raccolta vestiari.

Bernardis evoca aspetti legati alla Polizia Comunale – quindi alla sicurezza – e alla cattiva manutenzione delle alberature stradali.

La Toffano coglie di nuovo l'occasione, per chiarire i ruoli delle figure di riferimento circa l'argomento sicurezza.

E quindi ricorda che per argomenti che non riguardano la criminalità, esempio persone che danno disturbo o si atteggiavano in stato confusionale, segnalazione di rifiuti abbandonati, possono essere casi risolvibili dalla Polizia Comunale, ed è quindi loro che vanno avvisati. Le cose più gravi rientrano nel ruolo del Prefetto, delle assistenti sociali e dell'Assessore Regionale alla sicurezza Roberti.

Si passa all'argomento Vice Coordinatore. Su questo, visto che oltre alla persona che si rese disponibile per sopperire ad eventuali assenze dell'attuale coordinatore Rossi e quindi ricoprendo di fatto già questo ruolo, è emersa una nuova candidatura, si è deciso che al prossimo incontro ci sarà la votazione a voto segreto, come prevede il regolamento.

Ci si addentra sull'aspetto dei gruppi tematici, Rossi ipotizza la revisione dell'elenco dei gruppi, ed in ogni caso esprime un invito, ad un auspicabile maggiore tempo e dedizione a questi, De Clara propone una eventuale ricombinazione dei gruppi.

La riunione è iniziata alle 18:40 si è conclusa alle 20:30.

Il Coordinatore del CQP 6

Andrea Rossi

Il Verbalizzatore

Mauro Bertossi